

## ÄGERI-Award 2021 für soziales Engagement

Die Nachbarschaftshilfe Aegerital wurde für herausragende Leistungen im Ägerital geehrt.



v.l.n.r.: Edith Büttiker, Koordinatorin, Iris Hess, Präsidentin NHA, Paul Iten EWG Oberägeri

Alle zwei Jahre wird diese Auszeichnung durch die Gemeinden Ober- und Unterägeri vergeben.

Anlässlich der diesjährigen Verleihung, welche coronabedingt im kleinen Rahmen stattgefunden hat, durfte die Nachbarschaftshilfe Aegerital den ÄGERI-Award entgegennehmen. Der Sozialvorsteher von Oberägeri, Paul Iten, hielt die Laudatio. Er würdigte eindrücklich den seit mehr als 20 Jahre geleisteten sozialen Einsatz in den Diensten der Nachbarn im Ägerital. Ganz speziell wurden die Verdienste von Hansjörg Hasler, dem verstorbenen Mitgründer und langjährigen Präsidenten der Nachbarschaftshilfe Aegerital, hervorgehoben! Der Award freut und ehrt alle, die zu den

herausragenden Leistungen beigetragen

Für diese besondere Wertschätzung und Anerkennung bedankt sich die Nachbarschaftshilfe Aegerital. Sie begleitet, hilft, unterstützt, freiwillig, unentgeltlich und ohne Verpflichtung. Menschen werden zusammengeführt, unabhängig ihres sozialen Hintergrundes, ungeachtet ihres Alters, der Lebensform, Religion oder politischen Grundhaltung.

Die aktuell 59 Freiwilligen der Nachbarschaftshilfe, zwischen 18 und 80 Jahren, offerieren individuelle persönliche Unterstützungen. Dazu werden sie sorgfältig und einfühlsam ausgewählt und auf die jeweilige Aufgabe vorbereitet. Sie wohnen im

Ägerital und sind teilweise mehrsprachig. Sie ermöglichen gut über 1000 Begegnungen pro Jahr. Pro Tag werden vier bis fünf Begleitete besucht und unterstützt. Die Freiwilligen sowie das ganze Leitteam erbringen über 3000 Stunden jährlich ehrenamtlich.

Die Freiwilligen treffen sich jährlich zwei Mal zum Erfahrungsaustausch. Offeriert wird eine Weiterbildung zu Themen, welche die Tätigkeiten im Verein unterstützen, sowie ein jährlicher Dankesanlass mit einem gemeinsamen Essen. Zudem führt die NHA zweimal im Jahr das Märtbeizli in Oberägeri.

Der finanzielle Bedarf für Ausbildung, Weiterbildung, Betreuung von Freiwilligen, Flyer und Infrastruktur wird teilweise durch die Gemeinden und Bürgergemeinden Oberund Unterägeri abgedeckt.

Aber auch Freunde und Gönner helfen den Verein nachhaltig zu sichern.

Der Austausch mit Gemeinden und Organisationen wie Chlösterli, Breiten, Spitex Berg und rotes Kreuz ist für die NHA sehr wichtig und wird aktiv und regelmässig gepflegt. Weiter ist die Nachbarschaftshilfe Aegerital Teil der ökumenischen Wegbegleitung Kanton Zug.

Die Nachbarschaftshilfe Aegerital freut sich darauf, auch in Zukunft Menschen zusammenzuführen, neue Aufgaben zu übernehmen, Hilfe anzubieten und wertvolle Begegnungen zu schaffen.

Vielleicht sind auch Sie gerade jetzt froh um eine Unterstützung? Sei es vorübergehend oder auch auf längere Zeit?

## Kontakt

Zögern Sie nicht, kontaktieren Sie Frau Edith Büttiker, sie steht Ihnen gerne für weitere Auskünfte zur Verfügung. Telefon 079 652 01 07 www.nachbarschaftshilfe-ae.ch

Bericht: Renata Epp Foto: Andreas Busslinger